

Burkhard und Ulrike Gies

40723 Hilden, den 29.2.2016
Baustr. 92a

An den
Rat der Stadt Hilden
Am Rathaus 1
40721 Hilden



**Anregungen und Beschwerden nach § 24 GO NRW
Unser Antrag vom 29.1.2016**

Antrag, zu beschließen, dass die 2. Nachtragssatzung vom 17.12.2015 zur Satzung über die Erhebung von Beiträgen nach § 8 KAG für straßenbauliche Maßnahmen der Stadt Hilden (Straßenbaubeitragssatzung) vom 30.06.2005 **nur auf nach dem 1.1.2016 begonnene** Baumaßnahmen anzuwenden ist.

Sehr geehrte Mitglieder des Stadtrates,

da wir leider an der Sitzung des Stadtentwicklungsausschusses am 9.3. nicht teilnehmen können und deshalb auch kein Rederecht beantragt haben, möchten wir Ihnen auf diesem Wege ergänzend zu unserem oben genannten Antrag vom 29.1.2016 noch Folgendes mitteilen:

1.

Nach den uns nunmehr vorliegenden Informationen ist in der entscheidenden Ratssitzung vom 16.12.2015 die Änderung der Gebührensatzung ohne Diskussion einstimmig beschlossen worden. Von der Verwaltung und unserer Bürgermeisterin wird diese Gebührenerhöhung als moderat bewertet. In Wirklichkeit handelt es sich allerdings **nicht** um eine **Gebührenerhöhung**, sondern um eine **Umverteilung** des Sanierungsaufwandes zu Lasten der Anwohner und zugunsten der Allgemeinheit, obwohl der Vorteil der Maßnahme in erster Linie dem Durchgangsverkehr, insbesondere dem Schwerverkehr, zugutekommt. Denn, um das Naherholungsgebiet Ohligser Heide der Allgemeinheit zu erhalten, wird der Ostring nicht weiter ausgebaut. Gerade durch den Bau dieser Umgehungsstraße sollte ja der Durchgangsverkehr, der insbesondere die Baustraße benutzt, aus dem innerstädtischen Verkehr herausgenommen werden. Nun ist die Unterführung der Eisenbahnstrecke in der Baustraße, die als einzige eine Durchfahrhöhe von 4m aufweist, **DIE** Nord- / Südverbindung für entsprechende LKW, wie ja auch aus dem Gutachten des Ingenieurbüros hervorgeht. Ferner dient der Ausbau auch der Erleichterung des Begegnungsverkehrs für Busse und LKW. Es ist deshalb für uns zweifelhaft, ob dies bei der Entscheidung tatsächlich berücksichtigt wurde und diese Kostenverschiebung einen sachgerechten und ausgewogenen Ausgleich zwischen den Interessen der Anlieger, der Allgemeinheit und der haushaltsrechtlichen Notwendigkeiten darstellt.

